



Caso ERE: la Sala Segunda confirma las condenas a Chaves y Griñán

La Sala Segunda del Tribunal Supremo ha ratificado las condenas a los expresidentes de la Junta de Andalucía **Manuel Chaves** y **José Antonio Griñán** por el uso irregular de las subvenciones autonómicas para los **Expedientes de Regulación de Empleo** (ERE).

El Alto Tribunal ha concluido la deliberación de los recursos de casación interpuestos contra la [sentencia de la Audiencia Provincial de Sevilla 490/2019, de 19 de noviembre](#), poniendo punto y final a una de las mayores tramas de corrupción destapadas de nuestro país.

Ambos fueron declarados culpables de un delito continuado de prevaricación, si bien el también ex consejero de Economía y Hacienda, José Antonio Griñán, fue condenado además por malversación de caudales públicos

En atención a la **relevancia pública** del caso y como ya lo hiciera en otros escenarios similares, la Sala de lo Penal, compuesta por los Magistrados **Juan Ramón Berdugo Gómez de la Torre** (presidente), **Ana Ferrer García**, **Susana Polo García**, **Carmen Lamela Díez** y **Eduardo de ...**